

Mon proche m'accuse tout le temps de lui voler ses affaires

Il s'agit d'idées délirantes

Les idées délirantes sont des idées, pensées, jugements ou ressentis qui sont en dehors de la réalité.

Autrement dit, votre proche va présenter une interprétation erronée de la réalité. Il va ainsi, vous accuser de lui avoir volé un objet ou de l'argent, se sentir persécuter par les voisins, se montrer suspicieux ou vous accuser de lui être infidèle.

Les idées délirantes sont une des conséquences possibles de l'altération du cerveau de votre proche. Elles surviennent plutôt à un stade avancé de la maladie.

Comment réagir ?

- Déterminer si cela angoisse ou non votre proche.
- Essayez de le rassurer. Vous pouvez par exemple rechercher avec lui l'objet dont il est question.
- Essayer d'orienter l'attention de votre proche vers une activité : écouter de la musique, regarder un album photo.
- Evitez le conflit.
- Garder votre calme autant que possible.
- Si malgré cela vous n'arrivez pas à calmer votre proche et qu'il devient agressif, appeler votre médecin traitant.

Pour en savoir plus ?

- <http://www.maladiedalzheimer.com/hallucinations-alzheimer.html>